

2025年3月5日

中国政協第14期全国委員会第3回会議が開幕

2025年3月4日午後3時、中国人民政治協商會議（政協）第14期全国委員会の第3回会議が北京の人民大会堂で開幕しました。本会議には、習近平主席ら党と国家の指導者が出席し、3月10日まで7日間開催されます。同時に、第14期全国人民代表大会第3回会議が3月5日午前から、同じく北京で開幕し、11日午後に閉幕します。



1. 北京空港からの輸送への影響

3月4日から11日までの間、各種業務の安全性を確保するため、北京空港から非常に毒性の高い化学物質を輸出することは一時的に利用できなくなっています。その他の有害化学物質やその他の危険物に分類される化学物質については、梱包が危険物輸送規則が厳格に遵守されている限り、航空輸送は受け入れられています。

2. 弊社案件について

弊社も取扱い案件を確認したところ、現在のところ、非常に毒性の高い化学物質に分類される案件はありません。その他の有害化学物質やその他の危険物に分類される化学物質については、輸送の規制に厳密に従って梱包しており、これら製品の物流に影響はありません。

今後の状況を注視し、関連情報を入手次第、お知らせいたします。引き続きよろしく申し上げます。

以上

《ご案内》



4月9日(水)～11日(金)に東京ビッグサイトで開催されるCPHI Japan 2025 (国際医薬品開発展)にATTOは今年も出展いたします
ブース番号:5L-30にてお待ち申し上げます

《お知らせ》



ATTO の化合物検索システム ChemPanda® を展開中です。ぜひ弊社ホームページよりアクセスのうえご利用ください(無償)
URL <https://www.attoinfo.com>